



Diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg
Séminaire diocésain

Invitation à la prière pour les vocations sacerdotales

Chers frères et sœurs dans le Christ,

Nous sommes Rúben et Didier, séminaristes à Givisiez.

Notre diocèse compte deux séminaires. Le séminaire *Redemptoris Mater* forme des prêtres pour notre diocèse et la mission. Les séminaristes qui y sont en formation proviennent tous de pays autres que la Suisse, et nous les remercions de venir. Au séminaire de Givisiez, on forme des séminaristes qui proviennent de notre diocèse. Nous ne sommes actuellement que les deux dans cette situation.

Cela nous préoccupe énormément. C'est pourquoi nous avons pensé qu'il serait bon de vous en faire part, afin de solliciter vos prières pour les vocations sacerdotales. Il ne saurait y avoir, en effet, de vocations sans communauté. D'une part parce qu'elles sont issues de la communauté, car comme le rappelle l'épître aux Hébreux : « Tout [...] prêtre, en effet, est pris parmi les hommes [et] est établi pour intervenir en faveur des hommes dans leurs relations avec Dieu [...] » (He 5,1), d'autre part parce qu'elles sont le fruit de la prière incessante des fidèles qui supplient le maître d'envoyer des ouvriers à sa moisson (cf. Mt 9,38) avec la même ferveur que la veuve qui ne laisse pas le juge inique tranquille avant d'avoir obtenu justice (cf. Lc 18,1-8).

Il faut que nous prenions conscience que, sans la communauté, le prêtre n'est rien et ne peut rien faire. Il est là pour servir le peuple de Dieu : il donne sa vie à Dieu afin de pouvoir donner Dieu aux hommes. De son côté, la communauté soutient les prêtres que le Seigneur lui envoie, d'une façon toute particulière par sa prière, afin que le Seigneur continue de susciter des vocations et qu'il garde fidèles ceux qui ont déjà répondu, afin qu'ils puissent redire, chaque jour, à Dieu et à son peuple : « Me voici ».

Le manque de prêtres nous conduit souvent à des situations douloureuses tant pour les prêtres que pour les communautés. Nous croyons fermement que nous avons, prêtres et laïcs, à travailler main dans la main, en complémentarité, pour que l'Évangile puisse être annoncé au monde, selon la volonté du Seigneur lui-même (cf. Mt 28,19). Déjà comme séminaristes, nous pouvons témoigner de la beauté de cet engagement et des nombreuses joies qui en découlent, malgré les difficultés du temps présent.

C'est avec confiance que nous vous écrivons. Nous sommes convaincus que le Seigneur n'appelle pas moins aujourd'hui qu'hier, qu'il continue à appeler des ouvriers à sa moisson, qui est abondante. Cependant, les bruits du monde et les multiples sollicitations étouffent parfois Sa voix dans le cœur des jeunes.



Prions pour que le Seigneur ouvre le cœur de nombreux jeunes de nos familles et de nos paroisses, afin qu'ils écoutent Son appel et osent s'engager sur le chemin de la vie sacerdotale ! Qu'ils puissent dire au Seigneur comme les disciples autrefois : « Seigneur, à qui irions-nous ? Tu as les paroles de la vie éternelle » (Jn 6,68).

Nous vous remercions de nous avoir écouté et nous comptons sur vos prières. Nous vous invitons à réciter la prière qui suit régulièrement, voire quotidiennement :

**Seigneur donnez-nous des prêtres.
Seigneur donnez-nous de saints prêtres.
Seigneur donnez-nous beaucoup de saints prêtres.**

Un grand merci !

Givisiez, novembre 2024

Rúben et Didier